

## Peduli Sarana Ibadah, Warga Dusun Kanci Bersihkan Lingkungan Masjid

Rony - [MAGELANG.JURNALIS.ID](http://MAGELANG.JURNALIS.ID)

Sep 18, 2022 - 14:26



*Warga Masyarakat Dusun Kanci, Melaksanakan Kerja Bakti di Sekitar Halaman Masjid Al Muttaqin*

MAGELANG, -Dalam rangka menjaga kebersihan lingkungan sarana ibadah, Warga Masyarakat Dusun Kanci 1 dan Dusun Kanci 2 melaksanakan kegiatan kerja bakti pembersihan lingkungan sarana tempat ibadah di masjid Al Muttaqin Desa Salamkanci Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, Minggu ( 18/09).

Hal ini dikatakan ketua Takmir masjid Al Muttaqin Ahmad Khamdani ( 48), bahwa kegiatan pembersihan lingkungan sarana ibadah kita fokuskan untuk pemotongan bambu serta pengangkatan material tanah digunakan untuk meratakan dilanjutkan pembuatan Pondasi, yang akan dijadikan halaman sekitar masjid. Nantinya akan dijadikan sarana tempat ibadah yang lebih luas," terang ketua Takmir.

" Kegiatan yang dilakukan warga masyarakat bersifat gotong royong dengan dukungan ketua RT setempat dan melibatkan para unsur masyarakat terkait lainnya, dengan sarana menebang pohon Sonokeling, membersihkan rumput, meratakan tanah, maupun membuat pondasi awal agar menjadi lebih indah. Pelaksanaan kegiatan tersebut di sekitar lokasi halaman tempat ibadah yang ada di Masjid Al Muttaqin," jelas Khamdani.

Dalam kegiatan ini dapat meningkatkan keindahan serta kenyamanan masjid, sehingga masjid Al Muttaqin dapat terlihat bersih, rapi dan tentunya terjalin Ukhuwah Islamiyah," lanjutnya.

Disampingnya itu, Slamet Ahmad sebagai kepala dusun Kanci, mengucapkan terimakasih kepada seluruh warga masyarakat yang hari ini mendapat giliran kerja bakti pembersihan lingkungan sarana ibadah, tentunya kegiatan ini terus berlanjut hingga tempat sarana ibadah menjadi lebih baik dan enak dipandang," kata Kadus.

" Jadikan momentum kerja bakti oleh warga masyarakat dusun Kanci, sebagai sarana rasa semangat gotong royong dalam melestarikan maupun menguri uri sarana tempat ibadah yang ada di Wilayah Kecamatan Bandongan." Tutup Slamet Ahmad.

Pen: Kholafi